



Interessensbekundung für ein Mitwirken bei der Einführung der digitalen Lernplattform cabaDoo im Rahmen des schulautonomen Schwerpunkts des ROSE ORG am Standort der Tabakfabrik Linz

Die Lernplattform chabaDoo begrüßt und unterstützt die Entwicklung des schulautonomen digitalen Schwerpunkts und freut sich, als Partnerorganisation das ROSE ORG bei der Umsetzung der digitalen Wissensvermittlung im Rahmen des AHS Lehrplanes mit der Einführung der Lern- und Bildungsplattform chabaDoo im Unterricht mit Schülerinnen und Schülern der AHS Oberstufe zu begleiten.

Das geplante **ROSE ORG am Standort der Tabakfabrik Linz** bildet mit diesem innovativen Schulschwerpunkt einen weiteren Baustein für eine zukunftsorientierte Bildungslandschaft in OÖ und wird dazu beitragen, die Lücke zwischen Allgemeinbildung und digitaler, technischer und kreativer Studien zu schließen. Dadurch öffnen sich für die Absolventinnen und Absolventen des ROSE ORG neue Wege zu digital-, technisch- und kreativ-design- orientierten Studienrichtungen und Berufskarrieren. Der geplante Schwerpunkt passt inhaltlich auch sehr gut zum technischen Studienangebot der Kepler Uni Linz und der zukünftigen Digital-TU Linz.

Die geplante Kooperation umfaßt insbesondere folgende Bereiche:

- Beratung des ROSE ORG im Bereich digitaler Infrastruktur
- Unterstützung bei der Schaffung und der kontinuierlichen Weiterentwicklung digitaler Lernräume für die Schülerinnen und Schüler: Innovative Lernportalnutzung chabaDoo im Rahmen der Wissensvermittlung nach dem Lehrplan der AHS Oberstufe
- Coaching für Lehrende im Umgang mit der Lernplattform (Waben Design, Digitale Grundkompetenzen,...)
- Feedback durch Critical Friends: Gegenseitiger Austausch im Sinne einer formativen Evaluation der Methoden und Umsetzung im laufenden Betrieb
- Gegenseitige Unterstützung im Sinne der Sharing Economy: Wissensaustausch zu digitalen Unterrichtsangeboten, ortsungebundenem Unterricht

Herzogsdorf, am 28.03.2021, Markus Fischer (GF chabaDoo)